## **EGE 2009 district 9940**

## Deuxième réunion de préparation, Fougères le 21 décembre

Traverser la Bretagne le jour même de l'hiver, bon, d'accord, il y a un risque que le temps ne soit pas de la partie, m'enfin, la vie sans risque...Le dieux Rotariens étaient avec nous : froid mais sec, tout ce qu'il faut pour faire la route dans les meilleures conditions.

Après un repas simple mais pas trop rapide (on peut causer...) au restaurant du Parc à Lécousse, tout le monde se retrouve chez Martin et Gertie qui nous offrent gentiment l'hospitalité pour notre deuxième réunion de travail de préparation de l'EGE en Nouvelle-Zélande. Ce n'est pas que le temps presse, mais les formalités rotariennes sont strictes et il est grand temps de finaliser le voyage : tous les documents partiront à l'heure à la Fondation.

Après un examen attentif du projet tel qu'envoyé par nos amis de « down under », et divers commentaires sur la base des guides touristiques et des cartes disponibles, les spéculations vont bon train mais il nous reste à nous concentrer sur la préparation de nos « présentations » et l'envoi de précisions sur les souhaits de visites professionnelles.

On nous demande vingt minutes de show, quatre par personnes: nous (et me) connaissant, c'est bien court...pour présenter la Bretagne et son histoire, son économie, ses traditions, et chacun d'entre nous! D'autant que si on donne ça en anglais, il ne va pas falloir chercher ses mots. Encore quelques jours de réflexion, mais il faut qu'à la réunion de janvier le projet soit ficelé. Quant aux animations et aux surprises, nous n'avons pas le Haka, mais un andro ou une gavotte feront l'affaire: une petite formation dans un cercle celtique et hop, nous ferons piétiner toute la Conférence de district pour leur soirée oh la la! Reste à trouver quelques enregistrements de biniou et bombarde ou de Gwerz à rallonge et le tour est joué.

Les imaginations vont donc bon train, mais il faudra finaliser.

Côté tenue ou uniformes (on n'aime pas trop ça par chez nous, mais le Rotary est ce qu'il est), on s'oriente vers le grand classique, à défaut de broderies bigoudènes : blazers, cravates pour les soirées habillées (les femmes réfléchissent encore), quant au *casual wear* qui sera sans doute le plus porté, quelques fournitures rotariennes y pourvoiront et chacun se mettra à l'aise à son habitude si nous ne trouvons pas de partenaire de marque en Bretagne. Appel est lancé : CA, CMB, Armor Lux, Cotten, d'autres sans doute, nous serons cinq ambassadeurs pas vraiment hommes-sandwiches mais bon...

On ne voit pas le temps passer mais il est temps de libérer Martin et Gertie, de rentrer chez nous préparer les fêtes de fin d'année et continuer notre réflexion avant de nous retrouver mi-janvier à Concarneau avec Gaël.

Une petite photo souvenir pour bien montrer que tout cela est bien vrai, et une bonne année à tous.

## Joël VANDENBERGHE - Chef d'équipe 2008/2009

